

*Nicht klagen wollen wir,
dass wir ihn verloren haben,
sondern dankbar sein,
dass wir ihn gehabt haben.*



Trauernd, doch voll schöner Erinnerungen
in unseren Herzen, nehmen wir Abschied
von unserem lieben Sohn, Bruder, Enkel,
Onkel und Neffen

ANDREAS RAMBÖCK

Bad Ischl, Deichweg 8

der am Mittwoch, dem 29. Oktober 2014, infolge eines tragischen Unfalles
im 21. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Der Trauergottesdienst für unseren lieben Verstorbenen wird am Montag,
dem 3. November 2014, um 13.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl
gehalten.

Anschließend verabschieden wir uns von Andreas am Kirchenplatz.

In liebem Gedenken:

Karin Ramböck mit Rudolf
Mutter

Andreas Ramböck
Vater

Roman mit Martina, Daniel mit Sanja, Tanja mit Dominik
Geschwister

Anja und Arian
Nichte und Neffe

Theresia Schachleitner
Großmutter

Doris Zopf mit Familie
Tante

im Namen aller Verwandten

A-4820 Bad Ischl, Deichweg 8